

Quieren disfrazar la reforma electoral.- Lixa

FRANCISCO DE ANDA

GUADALAJARA.- Morena podría proponer una reforma electoral disfrazada para conseguir cambios encaminados a debilitar a los órganos electorales, advirtió ayer Elías Lixa, coordinador de la

bancada del PAN en la Cámara de Diputados.

De visita en Guadalajara, el legislador anticipó que, como ha sucedido con otras iniciativas, la reforma electoral que pretende enviar la Presidencia al Legislativo antepondrá medidas populares,

como la eliminación de plurinominales y la reducción de recursos a partidos políticos, con el fin de ganar simpatías.

“No nos extraña que lo que quieran realmente sea única y exclusivamente desaparecer, por ejemplo, la autonomía que le quede a consejeros electorales o a tribunales electorales, y que busquen estrangular por completo a las instituciones electorales”, advirtió el diputado federal albiazul.

“Tenemos que recordar que hace apenas unos años el régimen, este mismo régimen que hoy tiene continuidad,

intentó socavar todas las facultades legales del INE, entonces no dudemos que para allá quieran ir”.

Lixa dijo que si se trata del recorte al financiamiento de los partidos habría que conocer primero la postura de aquellos que han sido aliados a Morena en los últimos años, como el PT y el PVEM.

“Caras vemos, corazones no sabemos, anuncios vemos, intenciones no sabemos, lo más probable es que lo que persigan es controlar a los árbitros y controlar la cancha, y no tanto lo que anuncian”, insistió Lixa.